

見落とすな！ 『赤信号』 『黄色信号』は・・・止まれ！

- 『赤点滅』は・・・必ず、『一時停止』
- 『黄点滅』は・・・必ず、『徐行』（相手は止まらないかも）

夜8時 札幌 どちらかが信号を無視

信号交差点 横断歩道の女性はねられ重傷

- ◇見落とすな！ 『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇
- ◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/6/13(木) 6:29

12日午後8時半ごろ、札幌市中央区南19条西5丁目の豊平川沿いを走る道路の信号のある交差点で、横断歩道を渡っていた女性（42）が、右から来た乗用車にはねられ頭を強く打ち重傷です。警察によりまず乗用車を運転していた男性は「左から歩行者が飛び出してきた」と話しているということです。警察はどちらかが信号を無視したとみて調べています。

夜7時 点滅信号 出合い頭に衝突

車と衝突し、バイクの17歳高校生が “意識不明”
バイク側は赤の点滅で、軽乗用車側が黄色の点滅

- 『赤点滅』は・・・必ず、『一時停止』
- 『黄点滅』は・・・必ず、『徐行』（相手は止まらないかも）

2019/6/12(水) 19:00

11日午後7時半ごろ、福岡県の信号交差点で、バイクと軽乗用車が出合い頭に衝突、バイクを運転していた高校生が意識不明の重体となっています。軽乗用車を運転していた男性にけがはありませんでした。警察に対し、男性は「横からバイクが来たのに気づかなかった。当たって気づいた」などと話しているということです。バイク側は赤の点滅で、軽乗用車側が黄色の点滅でした。

恵庭 駐屯地で隊員がトラックにひかれ死亡

- ◇構内でも、運転中は「運転に集中」し、「わき見」は絶対しない◇
- ◇「作業」のこと、「荷物」のことを考えるのは、「停車後」に考えましょう◇

2019/6/12(水) 23:22

12日午前10時すぎ、恵庭市の陸上自衛隊の駐屯地で、機材整備の任務にあたっていた男性隊員（49）がトラックにひかれて死亡しました。当時、男性は通信機材を運搬したり整備をする任務にあたっていたということです。陸上自衛隊はほかの隊員に当時の状況を聞くなどして安全管理体制に問題がなかったか調べています。

夕方5時 自転車の小学4年生

後ろからはねられ意識不明 運転していた男を逮捕

- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/13(木) 6:47

12日午後5時20分ごろ、愛知県で自転車に乗っていた男の子（9）が、後ろから来た軽乗用車にはねられ意識不明の重体です。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者（34）を過失運転傷害の疑いで、現行犯逮捕しました。